
令和 6年（2024 年）3月 14 日発行 第 13 号（最終号） 

～＊～鷺宮小学校と西中野小学校が統合し、令和 6 年(2024 年)4 月に鷺の杜小学校が開校します。～＊～ 

  

  

                                                                       
 

 

このニュースは、「鷺宮小学校・西中野小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や

地域の皆様にお知らせするために発行しています。 

今号は、２月１９日に開催した第２２回統合委員会における協議の概要をお知らせします。 
 

  

 

第２２回をもって、統合委員会の協議は終了しました。これまで統合に関する様々な事項にご協

力いただき、ありがとうございました。４月には、いよいよ鷺の杜小学校が開校します。これから

も温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

鷺の杜小学校の刺繍校旗が完成しました。 

生地の色はグリーンです。 

校章の刺繍は、鷺と月桂樹は金糸と銀糸、 

校名は緑色の糸となっています。 

～校章の由来～ 

昔からこの地域に訪れている美しい鷺を子どもたちに見立て、 

栄光の象徴である月桂樹の葉は、保護者や地域の人々が集い 

子どもたちを見守る学びの杜を表しています。 

子どもたちが輝かしい未来へ向かって、この杜から大きく羽 

ばたいていってほしいという願いを込めました。 

発行：鷺宮小学校・西中野小学校統合委員会 
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鷺の杜小学校校歌 

鷺の杜小学校校旗 

鷺の杜小学校が開校します 



 

～＊～鷺宮小学校と西中野小学校が統合し、令和 6 年(2024 年)4 月に鷺の杜小学校が開校します。～＊～           

 

       鷺の杜小学校通学区域 

        鷺の杜小学校通学路 

 

鷺宮小学校・西中野小学校両校で検討が進められていた鷺の杜小学校 

の通学路については、図のとおり設定するとの報告を受けました。 
 

通学区域が広がることから通学安全指導員を増員し、通学路に指定する 

踏切付近には警備員の配置等により安全対策 

を講じる予定です。 
 

地域の皆様におかれましても、 

4 月から鷺の杜小学校に通学する 

子どもたちの見守りにご協力くだ 

さいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

鷺の杜小学校通学路 
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≪体育着シャツ・パンツ≫ ラインの色は緑、シャツ背面に校名ロゴ入り  
  （前面）        （背面） 
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統合委員会委員からひとこと 

開校にあたり、踏
切の問題が気に
なっている。しっ
かり安全確保し
てほしい。 

統合前の最終メン
バーとして会に参
加し、皆さんと時
間を共有できたこ
とは貴重な財産で
ある。 

通学路は地域とし
ても皆で見守って
いきたい。子ども
たちからも新しい
学校に行くのをと
ても楽しみという
声を聞いて嬉しく
思う。 

長期間の委員会で、道路上空通路や踏切の問題など色々課題が
あったが、今後も見守っていきたいと思う。今は新校舎を見る
のが楽しみである。 

校名や校章の応募数などからも地域
からの注目度の高さを感じた。委員と
して参加できたことを誇りに思う。 

２校の文化の違いをすり合わせていく難
しさもあったが、新しい学校を作り上げる
喜びを得ることができた。 

開校後、子どもた
ちが無事に学校に
通えるようになる
ことが一番。きれ
いな校舎で、開校
が楽しみである。 

子どもたちが新校
舎を大いに活用し
て過ごせることを
願っている。地域
としても、学校を
盛り上げていきた
い。 

学校の開校に携わったすべての
方々に感謝している。子どもたち
が元気に楽しい学校生活を過ご
せるよう祈っている。 

長い統合委員会で自身の子どもた
ちも随分成長した。委員として携
われたことに感謝している。 

校名や校旗も色々と話し合って良
いものができた。委員をとおして
皆さんの学校・地域に対する愛情
を感じることができた。 

両校の校歌合唱を聴くのが楽
しみである。踏切の安全対策
など課題については引き続き
考えていきたい。 

統合委員会は終わるが、今後も地
域のメンバーとして新校のため
に色々と力を尽くしていきたい。 

子どもたちが充実した学びができ
るよう、色々意見を言わせていた
だき感謝している。委員の皆さん
と話し合ったことは鷺の杜小学校
の教育活動にいかしていきたい。 

皆が力をあわせ開校目前までくるこ
とができた。安心安全が守られた学校
となるよう祈っている。 

両校の子どもたちの新校に対
する期待と、今の学校に対する
好きという気持ちが合わさっ
て、素敵な学校ができるだろう
と感じている。 

子どもたちの新校舎に対する
期待の声を聞いて、この気持
ちを大事にしたいと感じた。
安全安心に通えるよう見守っ
ていきたい。 

※  統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。 

▲鷺の杜小学校校旗と統合委員会委員 

鷺の杜小学校学校指定品

≪通学帽子≫ 

生地は深緑、校章ワッペン付 

 

   

≪水泳帽子≫ 

生地はピンク 

 
 

≪紅白帽子≫ 


